

Kulturverein Freudenau belebt ein ganzes Grätzel



Ossi Miksch (Mitte) und sein engagiertes Team (Herbert Schornstein und Mag. Helmut Egger) vom Kulturverein Freudenau haben es sich zur Aufgabe gemacht, das idyllische Gebiet zwischen Meiereistraße und dem Freudenauer Hafen kulturell aufzuwerten. So stehen zahlreiche Kulturveranstaltungen auf dem Programm.

Erst kürzlich wurde im Lusthaus die Ausstellung „Der grüne Prater“ gezeigt. Eine Schau, die die Schönheiten und mitunter auch die Probleme des Gebietes um Krieau und Freudenau – insbesondere der Gewässer – aufgezeigt hat. Dabei wurde die Tier- und Pflanzenwelt in eindrucksvollen Fotos dargestellt. Apropos Pflanzen: Da sehr viele der kulturellen Veranstaltungen im Schutzhaus Heustadlwasser in der Stemmerallee abgehalten werden, kümmert sich das Team des Kulturvereins Freudenau auch intensiv um den Erhalt der mehr als zweihundert Jahre alten Esche im Gastgarten des Schutzhauses.